



El espectáculo de multimedia de "La Araucana" acapara el interés de la gente joven y adulta.

"La Araucana" irá a las regiones

31.42
AAM

Continúa presentándose con éxito de público la pieza épica de Alonso de Ercilla y Zúñiga, "La Araucana". La obra se presenta en el teatro Baquedano de la Universidad de Chile y es un montaje del Centro de Extensión Artística y Cultural. Ahora se aprontan a salir en gira por el sur y norte del país.

La adaptación del texto y su dirección general fue responsabilidad de María Eugenia Neves, doctora en Literatura. Por su parte, el conocido coreógrafo nacional Patricio Bunster, realizó la dinámica escénica con música del compositor Guillermo Ruffo. Los diseños escenográficos, de utilería y vestuario son creación del afamado pintor chileno, Julio Escámez.

Por vez primera el poema épico es llevada a la escena nacional, con motivo del Quinto Centenario del Encuentro de los dos continentes y el aniversario

"La Araucana" irá a las regiones [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Araucana" irá a las regiones [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile